

Le Parlement vénézuélien rejette les plans de déstabilisation de la droite



Caracas, 16 septembre, (RHC).- Le Parlement vénézuélien a énergiquement condamné les plans déstabilisateurs de l'extrême droite, après que la chaîne Venezolana de Television ait diffusé une vidéo dans laquelle deux étudiants vénézuéliens de la droite font des révélations sur leurs plans pour provoquer des actions violentes et déstabilisatrices en territoire vénézuélien.

« L'état de Táchira va être notre bastion. Il faut détruire les discothèques, les débits de boisson, les brûler, les faire sauter » avoue Lorent Saleh lors d'un appel vidéo. Lui et Gabriel Valles ont été expulsés de Colombie pour activités illégales. Ils sont actuellement détenus

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33866-le-parlement-venezuelien-rejette-les-plans-de-destabilisation-de-la-droite>



Radio Habana Cuba